

Nombre del proyecto:

Re-significando la Economía Social y Solidaria: un espacio colectivo de formación

Resumen:

Re-significando la Economía Social y Solidaria: un espacio colectivo de formación es un proyecto que busca impulsar la co-producción y sistematización de conocimientos basados en experiencias concretas en ESS. El mismo surge de la inquietud de La Cooperativa La Chipica por (re)discutir algunos términos y procedimientos vinculados a la producción y comercialización de bienes y servicios. A partir de esta iniciativa interna, la propuesta se hace extensiva a otras organizaciones sociales de la ESS que tengan algún vínculo con dicha cooperativa y actores de la UNCuyo que muestren interés en la temática y en la producción colectiva de conocimientos.

El proceso de co-producción y capacitación girará en torno a la mencionada cooperativa, la cual se ubica en barrio de San José, Departamento de Guaymallén. Si bien esta es la localización en donde se llevará a cabo la mayor parte de las actividades, se trabajará con una idea de territorio-red: a partir de ese nodo se pretenden “irradiar” acciones y conocimientos hacia “otros territorios” en donde trabajan el resto de los actores involucrados en el proyecto. Para ello, a medida que el proyecto se lleve a cabo, se realizarán sistematizaciones parciales que concluirán con cartillas de formación y co-producción que sean útiles para el trabajo a posteriori en cada organización.

Coordinador:

Nombre y Apellido: Emanuel Jurado

Correo electrónico: emanuel.jurado@gmail.com